

Finanzamt

Mein ELSTER statt ElsterFormular

[04.03.2019] Letztmalig wird für die Steuererklärung 2019 die Steuer-Software ElsterFormular zur Verfügung stehen. Dann wird sie endgültig von Mein ELSTER abgelöst.

Für die Erstellung der Steuererklärung 2019 wird letztmalig die Steuer-Software ElsterFormular zur Verfügung stehen. Darauf weist jetzt das Ministerium der Finanzen Sachsen-Anhalt hin. Ersetzt wird sie von Mein ELSTER. Damit kann nicht nur die Steuererklärung elektronisch abgegeben werden. Es besteht auch die Möglichkeit, verschiedene elektronische Anträge und Mitteilungen an das zuständige Finanzamt zu senden sowie Einspruch einzulegen. Schnell und sicher können steuerliche Belege abgerufen, aktuelle Lohnsteuerabzugsmerkmale (ELStAM) eingesehen oder ein Antrag auf Fristverlängerung gestellt werden. Mein ELSTER ist dabei plattformunabhängig und barrierefrei über den Browser nutzbar. In ElsterFormular gespeicherte Daten können vom Nutzer in Mein ELSTER exportiert werden, sodass die Datenübernahme aus dem Vorjahr gewährleistet ist.

(ve)

Stichwörter: Finanzwesen, ELSTER, Steuererklärung